

La République du Centre, 31 juillet 2019

NOM D'UN GIEN

« L'incurie de l'État »

« Il me reste à déplorer ce qui est une véritable Incurie de l'État », voilà comment se conclut une lettre ouverte de Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, dans laquelle l'homme politique revient sur ces discussions avec l'État concernant le grand rassemblement du mois d'août de l'association évangéliste tzigane Vie et lumière, qui se déroulera finalement à Nevoy. Dans l'incompréhension, le sénateur ajoute : « Je m'étonne qu'entre le mois de mai et le 19 juillet, personne à Matignon ou ailleurs ne se soit enquis d'aller [...] s'assurer que ce terrain de la Mame, qui était enfin proposé, était bien praticable ! »